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第22回例会 12月４日㈮ №22

　皆さんこんにちは。
　今日は、12 月第１回目の例会で、
また高田 RC の年次総会となってい
ます。
　後程、よろしくお願いします。

　さて、今月のロータリー特別月間は『疾病予防と
治療月間』となっています。
　昨年度までは『家族月間』となっていましたので
大変、解かりやすかったのですが、このテーマでク
ラブは何をすればよいのかと言う疑問が先に立ち大
変難しいテーマだと思っています。
　国際ロータリー及びロータリー財団では地区、ク
ラブが連携しグローバル補助金を利用したプロジェ
クトにより発展途上国で多くの人びとが質の高い医
療を低コストまたは無料で受けられるよう、また高
額な医療費のために毎年１億人以上が貧困に陥って
いる中、主な感染症であるポリオ、HIV ／エイズ、
マラリアなどについて正しい知識を広め、病気の予
防・治療を支援してもらいたいと期待しています。
　当 2560 地区における最近の実績では、２年前の山
崎年度で「ボリビアにおける寄生虫感染実態調査と
その治療」と言うグローバル補助金プロジェクトを
新潟南ロータリークラブ提唱援助国クラブとして実
施した実績があります。

出席率　100％

東山昕也君（12/ ２～３（水・木）メジャードナー午餐
会・ロータリー研究会）
大島精次君・東山昕也君（12/ ５㈯地区諮問委員会・
地区運営会議）
羽深耕時君（12/ ５㈯地区運営会議）

職業分類委員会
　小分類で「不動産鑑定」を新設する
親睦委員会
　12/18 クリスマス家族会へのお誘い

配布物： 週報№ 21・2016︲17 年度理事役員名簿（案）・
ガバナー月信 12 月号

回　覧： 新会員推薦カード（吉田　巧さん・佐藤正
孝さん）・財団室ニュース 12 月号・地区
RA ニュースレター・春の特別音楽講座パ
ンフ

報　告：12 月 25 日の例会は特別休会日
　　　　１月８日の例会は夜例会

会長挨拶会長挨拶 水上　喜芳水上　喜芳 出 席 報 告

メイクアップ

委 員 会 報 告

幹 事 報 告

本山会長エレクト
　会長エレクトの本山です。本日の年次総会に、
2016︲2017 年度高田ロータリークラブ役員・理事名
簿（案）を上程させていただきますのでご承認いた
だきますようお願いいたします。ただ、私の力不足
でクラブ奉仕 B 委員長と副幹事がまだ決まっていま
せん。鋭意努力し早急に選定できるよう務めていま
すので、決まり次第ご承認を頂けるようにいたしま

す。次年度この役員・理事にてクラブ運営に努めて
まいりますのでご支援ご協力をお願いいたします。

水上会長
　只今、本山会長エレクトによりご提案のありまし
た役員・理事について承認いただけますでしょうか。
満場拍手で承認されました。

年 次 総 会
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水上会長
　今年度クラブの事業としてガバ
ナー公式訪問、ガバナー補佐公式
訪問、納涼会など例年の行事の他、
今年度最大のクラブイベントであ

りました当クラブの 60 周年記念式典を 10 月３日
に開催しました。また地区交流活動としまして、
９月 26 日に IM を 10 月 31 日、11 月１日は 2560
地区、地区大会に参加しました。
　また、友好クラブ交流関係では、当クラブの周
年事業の案内で７月に米沢上杉 RC の例会、８月
には清水 RC の例会に参加しました。
　また 11 月７日米沢上杉 RC の要請で第 2800 地
区、地区大会に参加致しました。
　その他、他クラブ周年事業として、三条東
RC、吉田 RC の周年事業に参加しました。
　年度のほぼ半分が経過し、今年度計画されたク
ラブ、地区の主な事業の大半は皆様のご協力で実
施できました。ご協力大変ありがとうございまし
た。
　下期、今年度大きな目標の一つであります、会
員増強に是非ご協力、ご推薦頂きたくお願い致し
ます。

クラブ奉仕A＜本山委員長＞
　上半期は、10 月３日に開催し
た創立 60 周年記念式典と祝賀会
の成功のために全力で取り組み、
式典を通して楽しいクラブ運営に

務めることが出来ました。下半期は、各委員会と
連携し、会員皆様のご協力をいただき純増４名を
目標に会員増強を図ります。

クラブ奉仕B＜橋詰委員長＞
　担当４委員会におかれましては、各
委員長さん中心になり、しっかり活動
いただいております。私は、何もせず
申し訳ない所存です。

　ニコニコ BOX は、出足が少々鈍く、後半に期
待いたします。
　プログラムは、バラエティーに富んだ卓話者を
選定いただいております。
　広報・会報・雑誌は、60 周年記念誌も担当い
ただき、ありがとうございました。
　後半も楽しいクラブ作りに務めてまいります。

SAA＜髙槗委員長＞
　本年度は、水上会長の方針のもと　
高田ロータリーでは初めての試みでは
ないかと思われますが、例会時の開会
宣言及び閉会宣言を会場監督として

行ってまいりました。開会宣言は兎も角閉会宣言
については下期の課題としたいと思います。
　食事の無駄を無くす為にも、出席アンケートを
継続していきます。
　遅刻早退に於けるスマイルボックスへの寄付も
自主的に行われています。下期もよろしくお願い
します。

職業奉仕委員会　＜佐藤委員長＞
代読：福田副委員長

　11 月 13 日　上越医師会館での移動
例会を担当（健康診断参加者 15 名）
・例会での演題　「循環器系の疾患に
ついて」小柳勝司先生

　後半の活動については、ロータリーの「四つの
テスト」に相応しい企業を訪問したいと考えてい
ます。

社会奉仕委員会＜山田委員長＞
　本年度の運営方針として地域社会へ
の奉仕と環境保全の推進を掲げ活動し
てきました。
① 60 周年記念事業として新幹線上越

妙高駅前に山桜の植樹を行うこととしておりま
す。
②クリーンアップ活動につきましては７月５日に
他団体と一緒に関川クリーンアップ作戦に参加い
たしました。
③発達障害を考える会への支援については引き続
き側面から協力してきました。
④その他、11 月７日には県立吉川高等特別支援
学校の授業内容を視察してきました。

国際奉仕委員会＜澤井委員長＞
◆上半期活動報告
　７月から、あっという間に半年が過
ぎてしまい国際奉仕委員会の活動はあ
りませんでしたので報告する事項は残

念ながらございません。
◆下半期活動計画
　上越国際交流協会を通じて上越地域に在住の外
国人の方から「上越の驚き」についての卓話をお
願いします。（２月または３月の予定）

青少年奉仕委員会＜小林委員長＞
　本年度上半期については RAC 支援
を中心に活動をいたしました。例会、
早朝清掃等への参加を始め皆様にはご
協力いただき感謝申し上げます。また、

10 月に開催されましたライラ研修につきまして
も３名の参加で無事終了いたしました。

クラブフォーラム　上半期報告


